



Chocan en el Partido Verde por iniciativa en el Senado

La senadora y dirigente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Karen Castrejón, aseguó que sus legisladores votarán a favor de la iniciativa que limita las acciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en torno a amparos, acciones de inconstitucionalidad y controversias constitucionales de reformas a la Carta Magna.

En entrevista, la senadora del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) aclaró que el mensaje de Arturo Escobar, integrante del Consejo Político de su partido, criticando la iniciativa, es a título personal.

“No va en el sentido de la línea de nuestro instituto político. Nosotros mantenemos, como lo hemos dicho, una alianza legislativa en ambas cámaras, respaldaremos aquellas iniciativas que emanen de la presidenta Claudia Sheinbaum”.

La senadora dijo que Arturo Escobar es un líder respetable, “pero las palabras de Karen Castrejón, líder nacional del Partido Verde es que mantenemos una alianza legislativa que tenemos”.

Y agradeció que Morena haya retirado la reforma al artículo 1 constitucional, luego de que le hicieran llegar algunas observaciones.

“Sí teníamos nosotros inquietudes sobre la reforma que se hacía al artículo 1. Lo que respaldaremos y hoy buscamos es la reforma que se está haciendo de manera específica, nada más a los artículos 105 y 107, en los que se mantiene el principio de supremacía constitucional”.

/ KARINA AGUILAR

